Festival de Escorpio, Londres, octubre 2018

Guerrero Soy y de la batalla emerjo triunfante

Christine Aagaard

Buenas tardes a todos y bienvenidos al festival de Escorpio; igualmente un cálido saludo a los numerosos amigos y colaboradores que nos están escuchando por Internet conectados a nuestra página web.

La constelación de Escorpio está asociada con las pruebas del discipulado. En los Trabajos de Hércules leemos que la Hidra o Serpiente de nueve cabezas, tenía que ser derrotada por él en este signo. Las nueve cabezas representan las tres fases de las tres pruebas mayores que tienen que enfrentar aquellos que están en el Sendero.

Estas pruebas conciernen a los tres aspectos del ser humano a medida que se fusionan y armonizan en el plano físico. Las pruebas del apetito son el sexo, la comodidad física y el dinero. Las pruebas relacionadas con el deseo son el temor, el odio y la ambición o deseo de poder. Además, están las pruebas de la mente inferior crítica que se relacionan con el orgullo, la separatividad y la crueldad. Todas ellas son experimentadas a través de varias vidas hasta comprobar que no existen dentro del discípulo, lo que le permite adquirir las correctas relaciones con el Alma y también con su entorno. Los temas de este signo no solo son de prueba y error sino también de triunfo, como sugiere la nota clave: Guerrero Soy y de la batalla emerjo triunfante.

El Tibetano dice: "Intensamente ansío que en estos días en que la influencia de Escorpio y del planeta Marte se siente tan fuertemente en los asuntos del mundo, pueda cultivarse la verdadera percepción interna, desarrollarse el optimismo y la comprensión y la naturaleza de las pruebas a las que está sometido el discípulo mundial, la humanidad, sean estimadas en su verdadero valor para que la luz afluya en el camino del hombre. Únicamente por medio del entendimiento llegará la solución y se rectificarán los errores."

Si recientemente usted ha estado mirando el cielo nocturno, se dará cuenta de la cercanía y brillantez del planeta rojo Marte. Ha hecho una cercana aproximación este año y retornará en el 2020. Su más cercana aproximación en 60.000 años fue en 2003. Leemos que la energía de sexto rayo de Marte debe ser transmutada en la energía de sexto rayo de Neptuno, pues una es "objetiva y llena de sangre" y la otra subjetiva y "llena de vida."2. Este proceso está trayendo hoy las pruebas necesarias, las dificultades y dolores en el mundo, que nos permitirán salir de la era del materialismo y la separación, para entrar en una era que en su esencia es unidad subjetiva, y Escorpio es el que ayuda en esta transición.

Hagamos una breve pausa y entonces recitemos juntos el Gayatri.

Oh Tú, sustentador del Universo, De Quien todas las cosas proceden, A Quien todas las cosas retornan, Revélanos el rostro del verdadero Sol Espiritual, Oculto por un disco de luz dorada, Para que conozcamos la verdad,

y cumplamos con todo nuestro deber, Mientras nos encaminamos hacia Tus sagrados pies.

Una de las pruebas de la experiencia de Escorpio es la prueba del dinero. Si miramos al mundo en su estado actual, vemos que la humanidad está claramente enfrentando ahora la prueba de la correcta relación hacia el dinero. Por supuesto, el dinero está ligado con todas las otras pruebas puesto que el dinero crea tentación sexual, provee comodidad física y es además una causa de temor, una fuente de poder y crea odio, en otros, y gran parte de la crueldad en el mundo como los vicios, las drogas, la violencia de pandillas, el tráfico y otros problemas, son alimentados por él. Entonces, si la humanidad puede enfrentar el problema del dinero logrará enormes avances para lograr las correctas relaciones humanas.

La mayor dificultad en nuestra actitud hacia al dinero, es que está basada en un pensamiento erróneo que ha existido por generaciones, conduciendo a actitudes erróneas inclusive entre los más devotos discípulos, según el Tibetano. El continúa diciendo que, "En la regeneración del dinero y en el cambio de la actitud del hombre hacia él, vendrá con el tiempo la liberación del mundo".³

Igualmente nos comenta que hay un grupo de discípulos de séptimo Rayo que está considerando en forma muy detenida el tema del dinero. Él nos dice que ellos enfrentan un trabajo difícil de realizar, porque las sutiles energías de los mundos internos tardan mucho tiempo para producir sus efectos en el plano objetivo y tangible de la manifestación divina. Sin embargo, dice, la tarea está bien encaminada y absorbe la atención de los discípulos de todos los rayos, bajo la guía y la impresión del poderoso Ashrama de séptimo rayo -ya en proceso de exteriorización.⁴

También es interesante leer que hay adeptos que son autoridades en asuntos financieros modernos, y que estos iniciados se están preparando de una manera competente para instituir esas técnicas nuevas y métodos de interacción financiera que reemplazarán a los desastrosos métodos actuales. Este método nuevo de relaciones financieras será comprensivamente humano y reemplazará a las grandes finanzas y a la empresa privada. Sin embargo, al mismo tiempo retendrán esas fases de la empresa moderna que serán extraídas de la iniciativa y los recursos del individuo.⁵

A la luz de estos comentarios es interesante reflexionar sobre algunas de las ideas que están siendo consideradas actualmente, por ejemplo, por grupos tales como: la Organización Internacional de Políticas Simultáneas o la Fundación Nueva Economía.

Pensadores como Bernard Lietaer y Charles Eisenstein, entre otros, se han enfocado en el papel que el interés sobre el dinero ahorrado y prestado que se encuentra en el corazón del actual sistema financiero, juega un papel primordial en los problemas mundiales de aumento del endeudamiento y la necesidad de un constante crecimiento. Pagar o recibir intereses sobre un préstamo está tan entramado en la sociedad moderna que es aceptado universalmente, pero a menudo se olvida que históricamente este no era el caso y que la usura, que es cualquier interés sobre el dinero, era proscrito por las autoridades religiosas. La Iglesia Católica, por ejemplo, luchó en contra del "pecado de la usura" hasta bien avanzado el siglo XIX, pero hoy

solo el Islam recuerda a su gente de este pecado. A medida que exploramos este tema nos damos cuenta de que las tradiciones religiosas pueden haber tenido razón.

En su libro, "El Futuro del Dinero", Lietaer identifica tres consecuencias de que el interés sea parte del sistema monetario: indirectamente fomenta la competencia entre los participantes del sistema, alimenta la necesidad de un continuo crecimiento económico y aumenta la brecha entre los ricos y los pobres. Tal vez es importante comprender esto un poco más en detalle, pues al entenderlo estamos en una mejor posición, no solamente para ayudar a crear una forma mental para la solución, sino también para reconocer y apoyar aquellos grupos que están trabajando activamente para proveer una manera más ética y sostenible de organizar los recursos financieros y que quizás puedan hacer avanzar a la humanidad en la superación de esta importante prueba.

La verdad es que los bancos no crean dinero real cuando otorgan un préstamo. Simplemente usan los ahorros consignados por otros. Por lo tanto, en cualquier momento y a causa de los intereses, la cantidad de dinero que se debe es mayor que la cantidad de dinero que ya existe. Puesto que todos los bancos hacen lo mismo, lo único que se puede hacer es conseguir el dinero efectivo para pagar los intereses del préstamo compitiendo con todos los demás para conseguir el dinero. Los que no logran hacerlo, tienen que declararse en quiebra.⁶

Para minimizar este efecto se requiere un continuo crecimiento económico. En su libro "Economías Sagradas", Eisenstein dice que debido a que la cantidad de dinero que se debe es mayor que la cantidad que ya existe, nuevo dinero debe ser fabricado para mantener todo el sistema funcionando. Por lo tanto, se deben crear más "bienes y servicios" para reunir el dinero extra. La idea de la necesidad de un constante crecimiento está tan profundamente arraigada en la psique humana, que generalmente se acepta ese crecimiento como algo bueno, pues se nos ha llevado a creer que el crecimiento crea la motivación para innovar y por lo tanto enfrentar nuevas necesidades con una eficiencia cada vez más mayor.⁷

Los intereses además concentran la riqueza, puesto que el pago de intereses conduce a un continuo movimiento de riqueza que va de la mayoría a la minoría, pues son las organizaciones y personas más ricas quienes poseen la mayoría de los activos relacionados con los intereses. El pago de intereses fomenta el ahorro que a su vez extrae dinero de la actividad productiva, reduciendo el flujo circular de los ingresos. De ahí la necesidad de modelos de redistribución de la riqueza tales como la tasación progresiva y la provisión asistencial en las economías capitalistas para contrarrestar este efecto. Tales modelos son siempre rechazados por los ricos, pues es su riqueza la que está siendo redistribuida. Por lo tanto, las políticas económicas reflejan el balance entre la redistribución y la preservación de la riqueza, tendiendo con el tiempo hacia una cantidad mínima de redistribución, necesaria para mantener el orden social.⁸

Y cuando el crecimiento económico es más bajo que la tasa de interés, lo cual sucede cada vez más en muchas economías desarrolladas, entonces ocurre que los deudores no pueden pagar los intereses sobre la nueva riqueza que se ha creado; luego, tienen que entregar cada vez más de su capital a sus acreedores y comprometer una mayor proporción de su ingreso actual y su futuro para un pago de la deuda, o declararse en

bancarrota. Esta es la situación que la economía mundial ha experimentado en los últimos años y por eso existe una enorme deuda pendiente. Continúa la esperanza de que podamos superar y salir de estas deudas. Sin embargo, la realidad es que tenemos que trabajar más duro, más tiempo y asignar una mayor proporción de nuestro ingreso al servicio de la deuda. En otras palabras, deben implementarse medidas de austeridad, algo que conocemos muy bien en el Reino Unido. Eisenstein declara que "la deuda basada en intereses, impulsa el crecimiento económico, y una crisis de deuda es un síntoma que aparece cada vez que el crecimiento se desacelera". De acuerdo al Reloj de la Deuda (Debt Clock), que vale la pena buscarlo en google si se quiere tener una idea del problema en tiempo real, la deuda del Reino Unido es actualmente de 1.8 trillones de libras, mientras que la de Estados Unidos es de 21 trillones de dólares.

Sin embargo, el crecimiento económico está obviamente decreciendo debido a la saturación en el mundo desarrollado. Como dice Steve Howard, gerente de sostenibilidad de IKEA: "en Occidente probablemente hemos llegado a un punto crítico." ¹¹

Existe también una creciente comprensión dentro del público en general, gracias al excelente periodismo investigativo y cubrimiento de los medios, del caos que la creciente demanda está causándole al mundo natural y esto a su vez está afectando el comportamiento del consumidor. Muchas compañías están activamente buscando involucrarse en combatir el cambio climático, en conservar los recursos naturales, enfrentando la desigualdad y apoyando las comunidades locales. Esto puede ser autointerés iluminado definido por Anita Roddick (Fundadora de *Body Shop*) como "Ser bueno, es bueno para el negocio", pero finalmente es un paso en la dirección correcta. Es a través del creciente conocimiento y comprensión de los consumidores, que las empresas se están viendo obligadas a comportarse mejor, puesto que el consumidor está cada vez más consciente de la manipulación que enfrenta por las poderosas técnicas de promoción y publicidad que los animan hacer compras que no favorecen sus mejores intereses ni el del medio ambiente.

Como dice el Tibetano: "Las masas comienzan a comprender que son las víctimas y exponentes de fuerzas que no controlan ni comprenden. Quisieran controlarlas y están determinadas a hacerlo, siempre que sea posible. Esto constituye el problema más serio en los campos económico y gubernamental y en la vida diaria". 12

La caída de la demanda que acompaña a los mercados saturados anima al comercio a proyectarse hacia futuro y son las economías en desarrollo las que ahora proveen los mercados necesarios para ser explotados por el comercio, manteniendo de esta manera a flote la actual ideología capitalista. Sin embargo, el número de nuevos mercados naturalmente disminuirá e igualmente seguirán con el mismo modelo hacia la saturación; luego, sin un cambio drástico en lo que concierne a la naturaleza de la actividad comercial, su futuro a largo plazo está en peligro. El cambio gradual en los capitales de las compañías les dará tiempo para ajustarse a la naturaleza cambiante de los negocios y a medida que sus ganancias caigan afectará a grandes franjas de la sociedad debido a sus efectos sobre las pensiones y los fondos de los seguros. Así los gobiernos estarán obligados a emplear nuevas formas para organizar el comercio, las finanzas, la asistencia social y el modo de vida.

Tales nuevos métodos ya se están elaborando; existen muchas nuevas maneras de producir e intercambiar que están permeando en las mentes humanas conduciendo a un repentino surgir de movimientos y pequeños empeños que motivan el reciclaje, la reutilización, el cultivo de sus propios productos, el apoyo a los productores locales, donar, compartir, canjear e intercambiar. A menudo, esto va acompañado por monedas locales de las cuales se dice que hay más de 400 operando solo en el Reino Unido, de algunas de las cuales usted puede haber tenido conocimiento e inclusive haber apoyado, tales como la libra brixton, o la libra bristol. Se dice que hay más de 3000 operando en Argentina y más de 600 en EEUU y en Francia. Se están usando alrededor del mundo y motivan a crear comunidad e interdependencia.

Einseistein, quien se enfoca en la importancia de compartir, donar "que es dar recursos y tiempo personal sin esperar retribución, y que liga a la gente a través de la obligación y la dependencia mutua" y el rol que las monedas locales tienen en esto, señala que "entre más demos más sentiremos nuestras conexiones". Él dice: "el regalo es la manifestación sociofísica de una unidad subyacente del ser". Y agrega: "el viejo régimen económico es enemigo de ésto con su concentración de riqueza, exclusión de aquellos que no pueden pagar, su anonimato y despersonalización, su destrucción de comunidad y conexión, su negación de la ciclicidad y de la ley de retorno, y su orientación hacia la acumulación de propiedad y dinero. La economía sagrada sostiene lo opuesto de todas estas condiciones: Es igualitaria, incluyente, personal, creadora de vínculos, sostenible, y no acumulativa". Continúa diciendo que "¡Tal economía viene en camino! La vieja no puede durar. Es tiempo de prepararse para ella viviendo hoy por sus principios".¹³

Comprender nuestra relación con el dinero constituye una prueba mayor para la humanidad de hoy. Continuaremos apoyando un sistema que recompensa a unos pocos a expensas de las mayorías o seremos conducidos por hombres y mujeres de buena voluntad y todos aquellos que están motivados por un propósito altruista para liberar la energía del dinero en bien de la humanidad. Una energía que eventualmente permitirá que el dinero sea una fuerza salvadora dentro de la humanidad, erradicando la pobreza, la fealdad, la degradación, la esclavitud y la desesperanza. Esta nueva civilización está llegando y no puede ser detenida, pero el proceso de transición está en manos de la humanidad. La importancia de comprender la naturaleza de los problemas que enfrentamos es por lo tanto clara, pues sabemos que la voz de la opinión pública es la fuerza de cambio que traerá la nueva civilización y cultura. Pero este cambio llegará a través de la energía del sexto rayo de Marte cuya influencia exotérica es "objetiva y llena de sangre" a través de la guerra, las revoluciones con sus consiguientes dramas y extenso sufrimiento, o puede ser una transición manejada con el sexto rayo transmutado a través de Neptuno que es "subjetivo y lleno de vida" permitiendo así el cambio que en su esencia lleve la buena voluntad, la cooperación y la comunidad. Es a esto que contribuyen pensadores y escritores tales como Eisenstein y Lietaer y quiero instar a quienes no lo ha hecho todavía, a bajar gratis el PDF de Economía Sagrada, pues tiene la capacidad de transformar nuestra comprensión y pensamiento sobre tan importante aspecto de la vida humana. Tales ideas proveen una forma de pensamiento de solución que ayuda a guiar a la humanidad a matar la hidra del dinero y pasar triunfante a través de esta importante prueba permitiendo,

por lo tanto, que los hombres y mujeres sean libres para vivir y avanzar en la belleza y buscar el Camino Iluminado.

Referencias:

- 1. Astrología esotérica pg. 203 ed. inglesa
- 2 Astrología esotérica pg. 217 ed. inglesa
- 3. Discipulado en la Nueva Era I pg .272 ed. inglesa
- 4. Discipulado en la Nueva Era II pg .222 ed. inglesa
- 5. Externalización de la Jerarquía pg .570 ed. inglesa
- 6. El futuro del dinero, B Lietaer pg .52
- 7. El futuro del dinero, B Lietaer pg .79
- 8. El futuro del dinero, B Lietaer pg .84
- 9. El futuro del dinero, B Lietaer pg .80
- 10. El futuro del dinero, B Lietaer pg .96
- 11. https://WWW.independent.co.uk/news/ business/ikea-boss-says –we-don-t-need-more –furniture-a6819471-html 2016
- 12 Glamour: un Problema Mundial pg. 97 ed. inglesa
- 13 Economias Sagradas C Eisenstein pg .248